
  
 

Im Tausch gegen ÖPNV-Fördermittelzusagen durch das Land Sachsen-Anhalt soll vor 
Jahren beim Ausbau der Mansfelder Straße und der Elisabethbrücke eine Entwidmung für 
den motorisierten Individualverkehr (MIV) in Kraft getreten sein. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Gibt es eine noch gültige Entwidmung der Mansfelder Straße für den motorisierten 
Individualverkehr (MIV), wenn ja, wie lange? 

2. Ist auf der Elisabethbrücke neben ÖPNV auch MIV bautechnisch im Dauerbetrieb 
durchführbar? 

 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Um eine hinreichende Antwort auf die Anfrage vornehmen zu können, sind umfangreiche 
Recherchen mit zeitlichem Arbeitsaufwand erforderlich.  
Es ist daher erst möglich, die Beantwortung in die Stadtratssitzung im Juni einzubringen. 
 
 
Die Anfrage wurde auf die Stadtratssitzung im Juni 2011 vertagt.  


